

ANNONCES PAROISSIALES

Lundi 14 décembre	Journée de jeûne et de prière pour la PAIX 18h00 Messe
Mardi 15 décembre	11h00 et 18h00 Messes
Mercredi 16 décembre :	11h00 et 18h00 Messes 14h30 Arbre de Noël des enfants 17h00 Partage d'évangile avec le P. Ferrier 18h45 Répétition de la Chorale
Jeudi 17 décembre:	11h00 <u>17h00 Messe pour Jeanne de France,</u> Attention ! pas de messe à 18h00
Vendredi 18 décembre:	11h00 et 18h00 Messes 19h Soirée de la Confirmation des adultes
Samedi 19 décembre:	11h00 Messe 16h30 Célébration pénitentielle 18h00 Messe anticipée
Dimanche 20 décembre :	9h00, 10h30 (familles) et 18h00 Messes
4° dimanche de l'AVENT	19h00 Concert de Noël du Chœur philharmonique de Nice

Dimanche 13 décembre 2015**CONCERT à 15h30 Entrée 12€**

par L'Ensemble polyphonique de Nice

dirigé par Matthieu PEYREGNE

« Florilège des plus belles odes à la Vierge »

du Moyen-Age à nos jours

décembre **Lundi 14****JOURNEE PAROISSIALE****de JEÛNE et de PRIER pour LA PAIX****12h00 – 14h00 ADORATION EUCHARISTIQUE,****Chants Textes et prières****DIMANCHE 20 Décembre à 19h00,****le Chœur Philharmonique de Nice donnera un concert****de Noël dirigé par Giulio Magnanini****au programme Little Jazz Mass, Christmas Carols,****négro spirituals.****LE LIEN****N° 28**

Basilique Notre Dame ☎ 04 93 88 73 63

Site : notredame-nice.com
notredame.nice@orange.fr**Cour****3° DIMANCHE DE L'AVENT 12 ET 13 DECEMBRE 2015***Le troisième dimanche de l'Avent est dit "le dimanche de la joie. "Savoir que Dieu est proche, attentif et plein de compassion, (...), qu'il est un père miséricordieux qui s'intéresse à nous dans le respect de notre liberté, est motif d'une joie profonde" (saint Jean-Paul II). Publié le 13 octobre 2015*

Une tradition qui remonte loin

Il s'agit du troisième dimanche de l'Avent. L'antienne d'ouverture de la messe est la suivante : "Soyez dans la joie du Seigneur, soyez toujours dans la joie, le Seigneur est proche". Il nous faut remonter à la tradition latine pour comprendre cette appellation : "Gaudete in Domino semper : iterum dico, gaudete !" Le mot "gaudete" est le premier de la seconde lecture des textes de l'Année B, donc de la lettre de Paul aux Thessaloniciens.

La couleur des vêtements liturgiques pendant cette période de l'attente qu'est l'avent, est le violet. Ce jour-là, les ornements peuvent être rose ! D'ailleurs la couronne de l'avent est souvent composée trois bougies rouges et d'une rose, allumée le troisième dimanche. Cette pédagogie n'est pas propre qu'à l'avent : pendant le carême, il y a le dimanche du "Laetare", où la couleur rose peut être aussi de mise.

Pourquoi le dimanche de la joie ?

Disons que dans ce temps de pénitence, l'Église nous invite à faire une pause pour reprendre souffle jusqu'à la fête de Noël. Nous sommes dans l'attente joyeuse de la célébration annuelle de la naissance de Jésus, venu de Dieu en notre chair, pour nous sauver. Les textes liturgiques nous invitent à la joie, et cela pour toutes les lectures des trois années dites "A, B et C" !

Chant d'entrée

- 1 - Toi qui viens pour tout sauver, l'univers périt sans toi
Fais pleuvoir sur lui ta joie, toi qui viens pour tout sauver.
- 3 - Viens offrir encore ton Pain et ton Vin aux miséreux ;
pour qu'ils voient le don de Dieu, Viens offrir encore ton pain.
- 4 - Toi qui viens pour tout sauver, fais lever enfin le jour
De la paix dans ton amour, toi qui viens pour tout sauver.

Lecture du Livre de Sophonie (3, 14-18)

Pousse des cris de joie, fille de Sion ! Éclate en ovations, Israël ! Réjouis-toi, de tout ton cœur bondis de joie, fille de Jérusalem ! Le Seigneur a levé les sentences qui pesaient sur toi, il a écarté tes ennemis. Le roi d'Israël, le Seigneur, est en toi. Tu n'as plus à craindre le malheur. Ce jour-là, on dira à Jérusalem : « Ne crains pas, Sion ! Ne laisse pas tes mains défailir ! Le Seigneur ton Dieu est en toi, c'est lui, le héros qui apporte le salut. Il aura en toi sa joie et son allégresse, il te renouvellera par son amour ; il exultera pour toi et se réjouira, comme aux jours de fête. »

Psaume (tiré du « Cantique d'Isaïe », ls 12)

R/Laissons éclater notre joie: Dieu est au milieu de nous.

Do Fa Do Do Sol
Lais-sons é-cla-ter no-tre joie: Dieu est au mi-lieu de
Do Lam Fa Do Do Fa Sol
nous.

Voici le Dieu qui me sauve : j'ai confiance, je n'ai plus de crainte.
Ma force et mon chant, c'est le Seigneur ;
il est pour moi le salut.
Exultant de joie, vous puiserez les eaux aux sources du salut.

« Rendez grâce au Seigneur,
proclamez son nom,
annoncez parmi les peuples ses hauts faits ! »
Redites-le : « Sublime est son nom ! »

Jouez pour le Seigneur, il montre sa magnificence,
et toute la terre le sait.
Jubilez, criez de joie, habitants de Sion,
car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël !

Lecture de la lettre de St Paul Apôtre aux Philippiens. (4, 4-7)

Frères, soyez toujours dans la joie du Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie. Que votre bienveillance soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne

soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus.

ALLELUIA. ALLELUIA. (Luc,2,76; 7, 1) Prophète du Très-Haut, Jean est venu préparer la route devant le Seigneur et porter témoignage à la Lumière. **Alléluia.**

ALLÉLUIA "IRLANDAIS" - (dp - O'CANOL - ZECH - C 201 - CNA 215-37)

Al - lé - lu - - ia ! Al - lé - - lu - - ia !
Al - lé - lu - - ia ! Al - lé - - lu - - ia !

Évangile de Jésus-Christ selon St Luc. (3, 10-18)

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! » Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. » Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. » Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. » Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle.

Prière universelle :

Sib Mib Ré7 Solm Mib Fa4 Fa Sib
É - cou - te nos pri - è - res, Sei - gneur, e - xau - ce - nous !

Chant d'action de grâce

1. Approchons-nous de la table Où le Christ va s'offrir parmi nous.
Offrons-lui ce que nous sommes, Car le Christ va nous transformer en lui
2. Voici l'admirable échange Où le Christ prend sur lui nos péchés.
Mettons-nous en sa présence, Il nous revêt de sa divinité.
3. Père, nous te rendons grâce Pour ton Fils, Jésus Christ le Seigneur.
Par ton Esprit de puissance, Rends-nous digne de vivre de tes dons.

